

Vacunan más de 2 mil 400 personas en campus Monterrey



En el primer día de **vacunación** contra el **COVID-19** en el **Tec campus Monterrey**, se aplicaron más de 2 mil 400 dosis a adultos mayores

En el **Estadio Banorte: casa de los Borregos**, desde las 8:00 horas se aplicaron las vacunas por el **municipio de Monterrey**, la **Secretaría de Bienestar** y otros organismos con el apoyo de la institución.

El flujo fue rápido y sin contratiempos, señaló Alejandro Trujillo, líder de COVID para colaboradores de **Talento y Experiencia** del Tec.

*“El municipio está muy agradecido, ya tuvimos la visita del alcalde. Resaltó las instalaciones que tenemos aquí en el Estadio y la **capacidad organizativa** y **logística** que nosotros ya tenemos”, expresó.*



width="900" loading="lazy">

Este martes se continuará con la programación de citas y se espera que lleguen más personas debido a la logística y rapidez, apuntó Trujillo.

Para poder vacunarse en el Estadio Banorte se necesita **tener más de 60 años** y demostrar que su domicilio es en el municipio de Monterrey.

Reconocen profesores proceso de vacunación

Docentes del **campus Monterrey** que cumplen con los requisitos de edad y residencia en la ciudad también se dieron cita en el Estadio, y agradecieron la atención recibida.



width="900" loading="lazy">

Esta es una buena oportunidad para vacunarse de forma rápida y segura, apuntó Jorge Sierra, profesor de matemáticas.

*“Invito a todos mis colegas, profesores y colaboradores que estén en el rango de edad, que acudan a vacunarse, esperando que sea una experiencia tan satisfactoria como la mía”, expresó el docente de la **Escuela de Ingeniería y Ciencias**.*

Armando Sánchez, profesor de la **Escuela de Negocios** quien se aplicó la vacuna por la mañana, destacó la logística de los organizadores.

“Muchas felicidades a todos, al municipio de Monterrey y al Tecnológico de Monterrey, por las instalaciones y el apoyo de la gente. Los comentarios que yo he escuchado es que todo muy bien organizado”, señaló.

Carlos Fonseca, profesor de ingeniería civil en el Tec, destacó la rapidez con la que fueron atendidos.

“Hubo una cita a las 8 de la mañana, son las 8:20 y ya estamos vacunados, muy ágil, muy ordenado, con mucha seguridad desde el punto de vista de la salud, todas las prevenciones debidas”, señaló el docente por 33 años.

Él asistió con su esposa Patricia Sevilla, también fue profesora en el campus Monterrey, quien resaltó la organización de la vacunación.

“Una respuesta del Tec al gobierno federal de decir ‘aquí están las instalaciones, tú me cuidas, yo te cuido’ y aquí estamos para cuidarnos como ciudadanos”, mencionó.



width="900" loading="lazy">

Resalta rector vacunación contra el COVID-19 en el campus Monterrey

David Garza, rector y presidente del [Tec de Monterrey](#), señaló que es importante apoyar al gobierno en la vacunación a la comunidad en general.

“Se registran tiempos de atención de 22 minutos por persona, nadie espera parado, todos con sombra.

“Es un gusto apoyar a las autoridades correspondientes con la logística, planeación y un equipo de más de 100 voluntarios del Tecnológico de Monterrey”, manifestó en redes sociales.

Este lunes aproximadamente **28 mil 118 personas mayores de 60 años fueron vacunados en la ciudad de Monterrey.**

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER: